

TRAVESTIE

„Lothar“ begeistert

NORTHEIM ■ Der Kasseler Travestiekünstler „Lothar“ gastierte jetzt in der Northeimer Stadthalle. Über zwei Stunden lang entführte er das Publikum in die schillernde Welt der Travestie.

„Die Frau, von der man(n) spricht“, so der Künstler über sich, verblüffte die Zuschauer mit blitzschnellen Verwandlungen, höchst aufwendigen Kostümen, spritziger Choreographie und farbenfrohen Bildern auf der Bühne. Parodie, Klamauk und Erotik hat „Lothar“ in ganz eigenem Stil zu einem rasanten Nonstop-Programm vermengt.

Als Gaststar trat der saarländische Schlagersänger Michael Morgan in der Stadthalle auf.

(zpn)



Blitzschnelle Verwandlungen (Bilder) sind das Markenzeichen von „Lothar“.
(zpn/2 Fotos: Gerlt)